

Modellsportclub HANS GRADE



Ausstellung mit Wettbewerb am 21. / 22. August 2021 im „Haus der Begegnung“ Waßmannsdorf (b. Berlin)

Anmeldung (Registration Form)

Um die Ausstellung planen zu können, bitten wir diesen Meldebogen möglichst vollständig auszufüllen und an die untenstehende Adresse zurückzusenden. Eine Liste für Übernachtungsmöglichkeiten wird mit der Meldebestätigung verschickt. Ansonsten sind wir gerne anderweitig behilflich.

(For the planing of the exhibition and the contest, please fill in this registration form as complete as possible and send it back to the adress at the bottom of this form. We will send you a list of neaby guest-houses and hotels for accommodations within your exhibition-confirmation.

Platzbedarf (Space needed) (m)

Teilnahme
(Participation)

Ich/wir nehme(n) am Aussteller-Treffen Sonnabend Abend teil
(Yes, I / we will participate at the exhibitor-meeting on saturday-evening)

Sonnabend (Saturday)

Sonntag (Sunday)

Bitte schicken Sie mir die Wettbewerbsunterlagen zu
(Please send me the competition-information-package)

Mein Verkaufsangebot
(Intended supply)

.....
.....
.....

Sonstiges
(Miscellameous)

.....
.....
.....

Die Standmiete beträgt 25,00 Euro/Tag. Der sich aus diesem Satz ergebende Gesamt-Mietbetrag ist auch dann fällig, wenn der Mieter nach dem 21. August 2021 sein Kommen absagt. Der Veranstalter übernimmt keine Haftung für Schäden an Ware und Ausstellungsstand.

(The rent is 25,00 Euro per day. The total rent [25,00 Euro for one day - 50,00 Euro for two days] is also due, if the agreement is canceled by the dealer later than 21-08-2021. The organizer is not liable for any loss or damage on supply or display goods)

Name :
(Name)
Adresse :
(Adress)

Telefon : /
(Phone)

Unterschrift
(Siganture)

Kontaktadresse: Denis Klar, Heidelberger Straße 102, 12435 BERLIN

e-mail: bkd2000@web.de

Anmeldung auch via: www.msc-hansgrade-berlin.de